

oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, adscrita a «Ética y Sociología».

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos al mismo:

Don Francisco Vázquez Fernández, y
Don Enrique López Castellón, únicos solicitantes.

Madrid, 3 de febrero de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno, el Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de los descubrimientos geográficos y Geografía de América» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por Orden ministerial de 19 de noviembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de diciembre), para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, adscrita a «Historia de los descubrimientos geográficos y Geografía de América».

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos al mismo:

Don Paulino Castañeda Delgado, y
Doña María Obdulia López Maestro, únicos solicitantes.

Madrid, 3 de febrero de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno, el Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Cirugía y Podología» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad expresada.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Veterinaria celebrada el día 13 de noviembre próximo pasado, este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Cirugía y Podología»:

Presidente: Don Félix Pérez Pérez
Vocales: Don Francisco Santisteban García y don Eloy Martín Martín.

Madrid, 6 de febrero de 1970.—El Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Veterinaria de la Universidad expresada.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Veterinaria, este Rectorado ha tenido a bien designar los Tribunales que a continuación se indican para juzgar los concursos-oposición a las plazas de Profesores adjuntos que se expresan:

Farmacología, Terapéutica y Toxicología y Veterinaria legal

Presidente: Ilustrísimo señor don Jesús Sainz y Sainz Pardo.
Vocales: Excelentísimo señor don Félix Sanz Sánchez y don Emilio Ballesteros Moreno.

Agricultura y Economía agraria

Presidente: Ilustrísimo señor don Angel Sánchez Franco.
Vocales: Don Isaias Zarazaga Burillo y don Manuel Ocaña García.
Suplente: Don Eloy Martín Martín.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957.

Zaragoza, 4 de febrero de 1970.—El Rector, J. Casas.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

Por haber renunciado varios de los miembros del Tribunal nombrado para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza, convocada por Orden ministerial de 21 de octubre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre), y de conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de dicha Facultad,

Este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se indica:

Presidente: Don Luis Martín-Ballesteros Costea.
Vocal: Don José Luis Lacruz Berdejo.
Secretario: Don Alfredo Calonge Matellanes.
Suplentes: Don Francisco Sancho Rebullida y don Francisco Fernández de Villavicencio Arévalo.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957.

Zaragoza, 13 de febrero de 1970.—El Rector, J. Casas.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Málaga, de la Universidad de Granada, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores admitidos al concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras», convocado por Orden de 20 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio), para el día 13 de abril, a las nueve horas, en la citada Facultad, con el fin de dar comienzo a los ejercicios de la oposición.

Asimismo, se comunica a los interesados que el cuestionario de temas que habrá de servir de base para la práctica del primer ejercicio se encontrará expuesto en el tablón de edictos de esta Facultad y en la Secretaría de la misma quince días antes del comienzo de las oposiciones.

Málaga, 21 de enero de 1970.—El Presidente del Tribunal, Matías Cortés Domínguez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Psicología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los opositores admitidos al concurso-oposición a la Adjudicación adscrita a la disciplina de «Psicología», vacante en esta Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, para hacer su presentación, a las nueve de la mañana del día 27 de abril de 1970, en el Seminario 213 de la aludida Facultad.

Al propio tiempo, se hace saber que el cuestionario que ha de regir para el primer ejercicio estará a disposición de los interesados en la Secretaría de la misma Facultad, a partir del día 9 de abril.

Madrid, 7 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal, José Todolí Duque.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión en el concurso-oposición convocado con fecha 29 de febrero de 1968 para cubrir plazas en propiedad de la especialidad de Pulmón y Corazón de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Estatuto Jurídico del Personal Médico de la Seguridad Social, aprobado por Decreto de 23 de diciembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 30 de diciembre), y de las atribuciones conferidas a esta Delegación General, se convocó, con fecha 29 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de abril), concurso-oposición